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«Березка» объединила в 
этот день руководителей орга-
низаций ВОИ не только между 
собой, но и с руководством Со-
сновского района. На встречу с 
удовольствием пришли предста-
вители районной и поселковой 
власти и социальных служб.

- Главное в нашей общей 
работе -  принцип индивидуаль-
ного подхода  к каждому, чтобы 
человек мог ощутить заботу о 
себе со стороны общественных 
организаций, - так сказал, обра-
щаясь к присутствующим,  Алек-
сей  Владимирович Кравченко. 
- Это требует полной нашей от-
дачи сил и умения. 

Эта дружеская встреча 
ещё раз подтвердила это поло-
жение. Каждый район области 
привёз свои наработки и поде-
лился интересным самобытным 
опытом. 

Начали с Богородска. 
Благодаря усилиям власти и 
общественников этот город с 
каждым годом становится всё 
краше, а жизнь в нем интерес-
нее и насыщеннее. С Алексеем 
Владимировичем на встречу 
приехали члены правления и во-
кальный коллектив «Надежда». 
Выступление вокалистов сразу 
покорило присутствующих сво-
им мастерством. Впечатление 
дополнили красивые костюмы 
и прекрасный аккомпанемент. 
С «Надеждой» пел дружно весь 
зал.

Василий Иванович Есин в 
должности председателя прав-
ления Вачского районного отде-
ления ВОИ недавно, всего год. 
Но своим выступлением он убе-
дил, что успел сделать немало. 
«Конек» Василия Ивановича 
- краеведение. Он и его помощ-
ники изучают историю  родного 
края. В память об этой встрече 
Василий Иванович подарил сос-
новчанам подборку материалов 
о своей малой родине. Он пишет 
очерки по истории, чтобы потом 
как эстафету передать ценные 
знания -  краеведческие мате-
риалы поколениям. 

В Вачском районе большое 
внимание уделяется возрож-
дению деревни. Проводятся 
конкурсы на лучший рассказ о 
деревне и оригинальное испол-
нение песен. Коллектив, кото-
рый приехал в этот раз вместе с 
активом в Сосновское, как раз и 

√   Встречи

Дружбе расстояния нипочём 
В один из морозных дней в кафе «Березка» поселка Сос- 
новское приветливо горели огни и вкусно пахло пиро-
гами. Здесь ждали замечательных гостей – предста-
вителей правлений организаций ВОИ из Богородского, 
Павловского и Вачского районов. Все они входят в меж-
районный совет, который возглавляет в прошлом бравый 
полковник, а ныне председатель правления Богород-
ской общественной организации Алексей Владимирович 
Кравченко. 

был победителем одного из та-
ких конкурсов.

В выступлении Нины Никола-
евны Приказчиковой, председа-
теля правления Павловского РО 
ВОИ, были слова огромной бла-
годарности в адрес ее близких 
помощников – членов правления, 
с которыми она и прибыла на 
встречу. Нина Николаевна умело 
использует творческий потенци-
ал каждого члена своего актива. 
По инициативе председателей 
первичных организаций прово-
дятся экскурсии, посещения теа-
тров. В поле зрения членов ВОИ 
каждый инвалид, каждый одино-
ко живущий пожилой человек. 

Нина Николаевна подари-
ла на память хозяевам встречи 
глянцевый иллюстрированный 
журнал, в котором освещена 
жизнь Павловского района. В 
нем большое место уделено 
пожилым людям и инвалидам. 
Дружба правлений ВОИ Павлов-
ского  и Сосновского районов 
после этой встречи будет еще 
крепче и интересней.

Ну и конечно же, ведущими 
мероприятия стали сосновские 
артисты – лауреаты областных 
и Российских конкурсов. Они с 
задором и выдумкой начали это 
межрайонное мероприятие, они 
и вели его. Разумеется, было 
и традиционное приветствие 
с «хлебом - солью». Правда 
вместо калачей гостям вручили 
фирменные торты кафе «Берез-
ка». Были и красивые вокаль-
ные выступления.  

А в заключение к гостям 
вышли  все члены правления 
Сосновской РО ВОИ.  Это было 
оригинально, ярко и зрелищно. 
Впереди – председатель, за ней 

- 16 человек в красивых голубых 
платьях… 

Оказывается, что все члены 
правления входят в творческий 
клуб ветеранов и инвалидов 
«Вдохновение», которому в этом 
году исполнилось шесть лет. По-
сле эмоционального выступле-
ния   «танцующего и поющего 
правления» гостям была проде-
монстрирована компьютерная 
презентация его деятельности.  

Дело в том, что в течение 
всего года мы работали в рамках 
проекта «Краски жизни». Проект 
вошел в число победителей об-
ластного конкурса министерства 
внутренней и региональной по-
литики Нижегородской области и 
получил грант 50 тысяч рублей. 
Эти средства потрачены на ор-
ганизацию экскурсий и приобре-
тение костюмов для творческого 
клуба «Вдохновение». 

Посещение инвалидов на 
дому, открытые телефонные ли-
нии, привлечение инвалидов к 
участию в общественной жизни 
– это основные направления в 
нашей работе. 

И конечно же успехи обще-
ственной организации ВОИ ста-
ли возможны, благодаря под-
держке со стороны областного 
правления ВОИ, районной и по-
селковой администраций. В Со-
сновском районе она ощущает-
ся постоянно.

А после праздничного обе-
да все вместе пели и танцевали. 
Хочется надеяться, что такие 
встречи будут у нас и впредь.

 
Нашей дружбе расстоянья,

 непогода – нипочём!
Легче нам идти по жизни, 

друга чувствуя плечо.
Богородск, Сосновское, 

Павлово и Вача!
Пусть во всем сопутствует,

нам друзья, удача! 
 Алевтина ОДИНОКОВА, 

председатель 
районной организации, 

Почётный гражданин 
Сосновского района

Отличную оценку поставили своему правлению члены 
Канавинской районной организации ВОИ за проведение 
Декады инвалидов. Программа этих дней была настоль-
ко насыщенной, что многие «нележачие» инвалиды 
встали перед выбором: в каких мероприятиях принять 
участие, а какие пропустить, дав себе передышку.

30 человек из числа канавинцев были приглашены на торже-
ственное собрание областного значения, посвященное открытию 
Декады, которое прошло 1 декабря в здании Нижегородского теа-
тра оперы и балета. 

А 5 декабря в программу декабрьских встреч  включилась ад-
министрация Канавинского района, организовавшая для инвалидов 
«вечер» вопросов-ответов, участие в котором приняли замести-
тель главы по социальным вопросам И.А. Степанов, руководитель 
управления соцзащиты Л.А. Пухова, заведующая поликлиникой  
№ 51 Л.А. Киселёва, специалист по социальным вопросам Пенси-
онного фонда РФ И.А. Жарикова. Вопросов было очень много, осо-
бенно по доступной среде для инвалидов, о ценах на лекарства, 
о материальной помощи малоимущим инвалидам, о работе поли-
клиник. Два часа проходила эта встреча, прошедшая с пользой для 
обеих сторон. 

Нелёгким выдался следующий день для ответственных в «рай-
онке» за спорт, особенно для Татьяны Китаевой. Почему? Да по-
тому что спортивный отдел районной администрации под руковод-
ством С.М. Лосева проводил соревнования по шашкам, домино, 
дартсу. Две команды собрались в обществе инвалидов: команда 
ветеранов труда района и команда инвалидной организации.

Перед началом турнирных боев участники получили напут-
ствия от представителей администрации и партии «Родина», кото-
рая спонсировала сладкий стол, предусмотренный по окончании 
этого мероприятия. 

Что же касается самих соревнований, то они получились жар-
кими – споры, радость и, конечно, улыбки. По итогам были и по-
бедители, и побеждённые, но не было недовольных, потому что 
все получили хорошие подарки и сувениры о Нижнем Новгороде, а 
тройки призёров – медали, дипломы и призы.

В соревнованиях участвовало 30 человек: старшее поколение 
и молодые инвалиды. А кроме «Родины» это мероприятие спонси-
ровала и администрация Канавинского района. 

7 декабря по инициативе соцзащиты в лице директора  
Г.Р. Локтевой был организован большой праздник, участие в кото-
ром приняли 50 активистов общества инвалидов. Встреча состоя-
лась в актовом зале музыкальной школы № 3. И здесь звучали по-
здравления и теплые слова, награждение общественников от лица 
главы администрации и управления соцзащиты. Второй частью 
этих торжеств стал концерт, организованный силами учащихся му-
зыкальной школы. Выступления маленьких артистов были столь 
зажигательными, что сидящие в зале зрители не могли удержаться, 
чтобы им не подпеть. Получить такое поздравление от детей – это 
стоило многого. И здесь не обошлось без сюрпризов: по окончании 
концерта все приглашённые получили подарки от депутата город-
ской думы Нижнего Новгорода Д.З. Барыкина.

2016 год был, как известно, Годом кино. Поэтому 9 декабря 
наша организация решила провести между инвалидами и ветера-
нами района конкурс «Киномания» - что мы знаем о кино. О кино, 
как выяснилось, участники знают много, но узнали ещё больше. 
В ходе конкурса вспомнили и знаменитых артистов, и режиссёров 
фильмов, где они играли, и других создателей. Вспоминали фра-
зы, звучавшие в фильмах, вошедшие в наш речевой обиход, и, ко-
нечно, много пели под звуки баяна (баянист Г.В. Летягин) – песни 
из фильмов, знакомые с детства, которые поются и в радости, и в 
горе, которые «нам строить и жить помогают».

Полтора часа, как на одном дыхании, шло это шоу, но могло 
бы длиться и до вечера: никто не хотел уходить. Уходили не с пу-
стыми руками, а с подарками от другого спонсора, депутата ОЗС  
О.В. Сорокина. Кроме того, Олег Валентинович оказал материаль-
ную помощь активу Канавинской организации.

Более 100 тысяч рублей на подарки, на организацию и прове-
дение мероприятий в рамках Декады инвалидов получили мы в об-
щей сложности от спонсоров. Ими выступили депутаты городской 
думы А.Л. Гойхман, Н.П. Сатаев, Н.П. Борисов, за что им большое 
спасибо. Мы благодарны коллективу администрации нашего райо-
на и её главе М.С. Шарову, которые сделали всё, чтобы Декада 
прошла на «ура», а также президенту фонда СОИ «Возрождение» 
З.С. Идрисову, который вот уже 17 лет не оставляет нас без внима-
ния и помог и на этот раз.

Галина ШИБАЕВА,
председатель Канавинской районной организации ВОИ 

На «отлично»!


